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Betreff: Anfrage des Stadtrates Gernot Töpper (CDU/FDP-Fraktion) zu 

verkehrsberuhigenden Maßnahmen in der Radeweller Straße 
  
 
Hohes Verkehrsaufkommen in  der Radeweller Straße (LKW, Kleintransporter, PKW) 
beeinträchtigt  in erheblichem Maße die Bausubstanz der dortigen Wohngebäude, 
vermindert die Wohnqualität und gefährdet dort spielende Kinder. 
 
Im Auftrag einiger Anwohner frage ich daher an: 
 

1. Welche verkehrsberuhigenden Maßnahmen können aus Sicht der Verwaltung 
zu den bisherigen Maßnahmen noch eingeleitet werden? 
 

2. Ist es beabsichtigt, das dortige Gewerbegebiet vom Wohngebiet durch eine 
eigene Zufahrt zu trennen? Wenn ja, wann ist mit dieser Maßnahme zu 
rechnen? 

 
 
 
gez. Gernot Töpper  
Stadtrat 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/03957 
Datum:   04.04.2018 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Töpper, Gernot 
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                            21. Juni 2018 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
. 
. 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 27.06.2018 
Anfrage des Stadtrates Gernot Töpper (CDU/FDP-Fraktion) zu verkehrsberuhigenden 
Maßnahmen in der Radeweller Straße 
Vorlagen-Nummer: VI/2018/03957 
TOP: Ö 10.10 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Welche verkehrsberuhigenden Maßnahmen können aus Sicht der Verwaltung zu 
den bisherigen Maßnahmen noch eingeleitet werden? 
 
Die Verwaltung plant für die Ortslage Radewell eine Ortsumgehung. Grundlage bildet der 
Mobilitätsplan, der aktuell in den Gremien des Stadtrates beraten wird. Sollte der Stadtrat 
einer Planung und dem Bau einer Ortsumgehung zustimmen, erfolgt eine Planfeststellung. 
Nach derzeitigen Verfahrenserfahrungen beträgt die Planungszeit mindestens 3 Jahre. 
 
2. Ist es beabsichtigt, das dortige Gewerbegebiet vom Wohngebiet durch eine eigene 
Zufahrt zu trennen? Wenn ja, wann ist mit dieser Maßnahme zu rechnen? 
 
siehe oben. 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 
 
 
 
 
 



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                     19. April 2018 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
. 
. 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.04.2018 
Anfrage des Stadtrates Gernot Töpper (CDU/FDP-Fraktion) zu verkehrsberuhigenden 
Maßnahmen in der Radeweller Straße 
TOP: Ö 10.3 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Bearbeitung ist noch nicht abgeschlossen. Die Beantwortung kann daher voraussichtlich 
erst in der Sitzung des Stadtrates im Juni 2018 erfolgen.  
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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